



Un chantier bénévole pour nos aînés : un bel exemple de solidarité citoyenne

Un ravalement de façade de haute qualité vient d'être réalisé bénévolement pour le club A3A, villa Foch - association proposant des activités aux personnes âgées, - par l'entreprise saint-maurienne « Façade du Roy », membre de l'association caritative « Une façade sur la vie ».



Le domaine sanitaire et social est au cœur du programme de la nouvelle municipalité : le Député-Maire de Saint-Maur, Sylvain Berrios, a vivement salué l'action citoyenne des artisans et maîtres d'œuvre de « Façade du Roy », entreprise spécialisée en rénovation et ravalement de façades, à l'occasion de l'inauguration de la façade qui a eu lieu le 24 avril dernier, en présence de Gérard Martinot, président de l'association A3A, de Dominique Ferré, gérant de « Façade du Roy », de Jérôme Kasser, d'Anne Péchiné, Maire-adjoint déléguée aux affaires sociales, de Nicole Cercley, 1^{er} Maire-adjoint en charge de l'animation générale de la Ville, et de Pierre Delecroix, Maire-adjoint délégué à l'urbanisme.

« L'A3A est une prolongation du service public saint-maurien à destination des

seniors » (...), a souligné le Maire, « *Merci beaucoup pour cette noble cause, on dit toujours que l'humanité se cache dans les recoins des cœurs... Elle se cache aussi dans les recoins des cœurs de Façade du Roy* ».

Un ravalement « écologique » de très haute qualité

Il aura fallu 10 jours de travail pour livrer le nouvel espace réhabilité. Outre l'esthétique qui est une réussite, la rénovation du bâtiment revêt un intérêt écologique car les matériaux utilisés sont très haut de gamme et bénéficient de la certification « Ecolabel ». En effet, les couches successives appliquées permettent aux murs de respirer, tout en étant imperméables et assurent donc une protection sur le long terme.

En 2013, à l'occasion de son dixième anniversaire, le groupement d'entreprises « VERTIKAL », implanté dans plusieurs régions de France et composé d'artisans et de chefs d'entreprise sensibles aux valeurs de solidarité, décidait de créer une association caritative, à but non lucratif, appelée « Une façade sur la vie ».

L'objectif : améliorer le cadre de vie des personnes âgées les plus démunies, malades ou dépendantes, à titre gracieux. Les dirigeants de « Façade du Roy », installés à Saint-Maur depuis 2012, ont tout de suite adhéré à ces chantiers solidaires. L'association « Une façade sur la vie » bénéficie du précieux soutien de sa marraine et membre d'honneur Jeanne Manson, artiste internationale de renom, chanteuse et comédienne.



A3A

« Accueil, Amitié, Activités », tels sont les maîtres mots de l'A3A, association saint-maurienne de loisirs et de restauration à destination des seniors. Ouverte à tous, l'A3A accueille le public dans ses deux clubs de La Varenne et du Parc et offre un large choix d'activités adaptées aux envies et aptitudes de chacun : jeux (bridge, tarot, scrabble), sorties guidées mensuelles, randonnées pédestres, informatique, anglais, généalogie, astrologie, bibliothèque, travaux manuels et sports.

Un restaurant, situé à La Varenne, propose également chaque midi convivialité, détente et ambiance joyeuse autour d'un repas soigné.

Club de La Varenne - 87, bd de la Marne - 94210 La Varenne - Tél : 01 48 86 57 15

Club du Parc - 1, villa Foch - Place du 8 mai 1945 - 94100 Saint-Maur des Fossés - Tél : 01 42 83 92 88